

Les agressions de journalistes, ça suffit !

Ce jeudi 8 janvier, une équipe de France 3 Pays Gardois a été agressée alors qu'elle couvrait le délibéré d'un procès au tribunal judiciaire de Nîmes.

Tandis que l'équipe filmait la sortie de la salle d'audience, un proche de la personne condamnée, visiblement furieux, est venu directement sur la journaliste reporter d'images pour frapper avec force la caméra. La scène est filmée.



© France Télévisions

Notre consoeur JRI a reçu le matériel dans le thorax. Fort heureusement, la journaliste n'a pas été blessée. Mais la violence et l'agressivité dont elle a été victime sont intolérables.



Les journalistes ne font que leur travail, couvrir un procès fait partie de la mission de service public qu'assument au quotidien les équipes de France 3.

Avec le soutien de la direction régionale et de la rédaction en chef, une plainte a été déposée.

Pour Le SNJ, aucune violence, aucune agression ne doivent être passées sous silence. Aujourd'hui, alors que les tensions sur le terrain sont de plus en plus vives, il est nécessaire de poser fermement les limites qui ne devraient jamais être franchies dans notre société.

L'information est un bien précieux indispensable au fonctionnement démocratique.

Le Syndicat National des Journalistes adresse son soutien plein et entier à la consœur agressée, ainsi qu'à sa collègue journaliste rédactrice présente sur place. Nous serons toujours aux côtés des rédactions pour dénoncer ces agressions.

SNJ F3 Occitanie, le 9 janvier 2026